
　今後も、我々PTA執行部は、皆様と共に、子ども達の為に精一杯活動してまいります。できる限り、

皆様からのご意向をくみ取らせていただきながら、令和という新たな時代に即したPTA組織作りや活動を

検討・実行していく所存ですので、遠慮なく、執行部へお声掛けいただきますよう、宜しくお願いいたします。

　最後に、一日も早くこの事態が終息し、平穏な生活が戻りますよう、心よりお祈り申し上げます。

　このたびは、やむを得ず書面となり、行き届かない点があったかと存じますが、皆様のご理解とご協力に

感謝いたします。

　さて、過日お知らせいたしました通り、本年度の菊陽中部小学校年次総会におきましては、書面決議

とする旨、皆様へお知らせし、資料もメール等にて配信させていただきました。

　今般、各報告、及び、議案、全ての議事につきまして、異議申し立て等がございませんでしたので、

全会一致での賛成とみなし、承認されたことを、ここにご報告いたします。

　皆様におかれましては、大変お手数ではございますが、資料の（案）を削除し、各自にて保管いただき

ますようお願い申し上げます。
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令和２年度　菊陽中部小学校年次総会書面決議の結果について

　日頃より、菊陽中部小学校PTAの活動にご理解・ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

　新緑の候、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

　まずは、このたびの新型コロナウイルスにり患された皆様と感染拡大により生活に影響を受けておられる

皆様に、心よりお見舞い申し上げます。


